

優しく強い子に！



<http://www.minamih.net/>
19・3・30(土)
南NEWS no 152



明日の3年生は
葉山招待
遠くまで遠征してGAMBARIってきます。
2年生の力も借りるけどチャレンジを楽しんできてくださいね。

上の写真は3月23日(土)の送る会の時の3年生とお家のみなさんです。6人しかいないのですがみんな元気で仲良しです。カレー美味しかったね！！
去年のゆうやけ小焼けの里でのキャンプは楽しいひとときでしたね。今年も行くのを楽しみにしています。わら細工とか陶芸もできると良いですね。
強くなっているみなさん。仲間をもう少し増やして新4年生だけで試合ができるようにしたいですね。

みなさんも周りの友だちに声をかけてくださいね。

by 南のアンパンマン



3年生の言葉

○アサキ君

クロスを上げることやドリブルもしっかりとできるようになりました。かかとを上げてドリブルやシュートはインステップで蹴れるようにGAMBARIしました。

これからは5年生の漢字をGAMBARIします。

※アサキ君は漢字練習ノートの4年生がもう終わっているのです。

○コウタ君

午後練、いつも短い時間(1時間半)だけど教えてくれてありがとう！

試合中、代表のアドバイスののおかげで、よく動けます。これからもアドバイスよろしくお願いします。

○ハルト君

毎週、水・金の午後練ありがとうございます。

○マサムネ君

午後練の時、ドボンなどを教えてくれてありがとうございます。これからもGAMBARIします。

○カツヤ君

いつもお世話になっています。午後練GAMBARIします。

○カイリ君

水・金、土日と世話になっています。ぼくは代表のおかげでドリブルが得意になりました。

葉山春季サッカー大会 3年生

葉山 南郷上ノ山公園G

○予選リーグ Bグループ 15分ハーフ

・11:00 vs 久里浜

・12:20 vs 葉山8

○順位戦 20分ハーフ

・13:20 3位パート

・14:10 2位パート

・15:00 1位パート決勝戦



3月24日(日)の新6年生むさしのリーグ2日目の収穫ー2

⑨トップのユウシン君が声を出してくさびを何度も要求していたこと。

⑩ハーフライン付近にいたユウシン君が相手のコーナーキックの時、バイタルエリアにいた相手が南のクリアーボールを直接シュートしていたのを観て、次の相手のコーナーキックからは南のクリアーを直接撃たれないようにケアできるポジション取りをしていた。うんと褒めました。

⑪セイジュン君がユウシン君を、レオン君がセイジュン君を、ユウラさんがシュンセイ君を追い越してクロスや得点を狙っていたこと。



⑫レオン君の強烈でクリアーなアーリーヒットによるボール奪取が観られたこと。全員ができるようになってほしい。

⑬カンナさん・コウイチ君の強烈なシュートが観られたこと。

みんなでワイワイガヤガヤ言いながら、一つひとつ課題を解決していくことで、みんなで楽しく勝つサッカー、素敵な南のチームを創っていきましょう！！
一生懸命アドバイスします！応援しますよ！！ by 南のアンパンマン

